



Escolano impulsará la división de los organismos supervisores

COMPARECENCIA EN EL CONGRESO/ El ministro de Economía presentará en las próximas semanas el proyecto para dividir la CNMC y crear autoridades independientes de seguros y protección al ahorrador.

Ignacio Bolea. Madrid
 Román Escolano ha llegado al Ministerio de Economía con el objetivo de proporcionar “un nuevo impulso a la agenda reformista” del Gobierno. Así lo aseguró ayer durante su presentación ante la comisión de Economía del Congreso, donde adelantó que aunque con su llegada no supondrá un cambio de rumbo en la política económica trazada por Luis de Guindos, sí retomará algunos de los proyectos que quedaron pendientes.

El más inmediato es la reforma de los organismos supervisores y reguladores, que provocará la división de la Comisión Nacional de los Mercados de la Competencia (CNMC) en “una nueva entidad independiente de Competencia y otra de Supervisión y regulación de los mercados”, anunció el ministro. Paralelamente, se pondrán en marcha “dos autoridades independientes de seguros y protección al ahorrador”. La reforma también afectará al instituto de los auditores, que pasará a formar parte de la CNMV.

El proyecto se encuentra ya “muy avanzado”, aseveró Escolano. Su presentación se realizará “en las próximas cuatro semanas”, con el objetivo de que pueda ser discutido por los partidos políticos y los propios organismos afectados, con el objetivo de que se pueda cerrar un acuerdo antes del final de la presente legislatura.

La continuidad de Escolano respecto a Guindos se refleja en la importancia que concede a la mejora de la financiación de las empresas y la internacionalización. Para avanzar en



Antonio Heredia

Román Escolano, ministro de Economía, antes de su comparecencia ayer en el Congreso.

ambos ámbitos, el nuevo ministro anunció “una revisión de los instrumentos gubernamentales”, así como una mejora de la cooperación entre administraciones y el impulso del sistema de garantía recíproca. Sin embargo, la novedad más importante será la puesta en marcha de un banco de pruebas regulatorio *-sandbox-* para que las *fintech* puedan experimentar en el uso de nuevas tecnologías.

Un “compromiso personal” que ha asumido Escolano es el impulso de la I+D+i, para lo que ya cuenta con un incremento de 91 millones más en los presupuestos. Este dinero

se utilizará para mejorar las condiciones laborales del personal investigador, promover la innovación privada mediante el ICO y el CDTI e impulsar la Red Cervera, que además de proporcionar crédito servirá como nexo de unión entre las empresas y los distintos centros de investigación.

El nuevo ministro también se ha mostrado especialmente ambicioso para aumentar la influencia española en la toma de decisiones en Europa, máxime ante el proceso de reforma de la Unión que se concretará en las próximas semanas. “España debe situarse a la cabeza de los países que real-

mente influyen”, remarcó. Con el objetivo de ganar credibilidad ante los socios continentales, Escolano anunció que el próximo mes de mayo el Tesoro Público realizará una devolución anticipada de 3.000 millones del rescate bancario.

Asimismo, Escolano anunció que el Gobierno ha transmitido a la Comisión Europea su confianza en que “va a haber cuentas públicas”. Asimismo, garantizó que éstas permitirán cumplir con el objetivo de déficit público, fijado en el 2,2% del PIB.

Durante su intervención previa ante los medios, el titu-

Economía revisará las ayudas para la internacionalización y la financiación de las empresas

El Gobierno creará un banco de pruebas regulatorio para impulsar la actividad de las 'fintech'

El próximo mayo, el Tesoro devolverá por adelantado 3.000 millones del rescate bancario

Escolano considera que el país “está lejos” de sufrir una nueva burbuja inmobiliaria

lar de Economía también aseguró que España todavía “está lejos” de sufrir una burbuja inmobiliaria, sino que los precios se están recuperando después de una caída muy fuerte durante la crisis.

Recordando que el peso de la construcción en el PIB ha bajado ocho puntos desde el estallido de la crisis, Escolano invitó a contemplar con optimismo la revitalización de un sector “importante para la recuperación de la economía y el empleo”.